

# Découverte d'un couteau céramique

Le, 30 Mars 2023

Ce matin, lors d'une fouille de cellule sur le CD2, il a été découvert un couteau céramique et d'autres objets prohibés.

L'ufap tient à féliciter les collègues pour cette découverte.

Cette découverte est inquiétante. On peut s'interroger sur sa future utilisation. Allait-elle servir à une agression contre un de nos collègues ?

Pour l'ufap, cela démontre que les fouilles de cellules, les fouilles par palpation ainsi que les fouilles à corps restent et resteront toujours l'un des meilleurs moyens de sécurisation de nos détentions.

Le Secrétaire Local

PARMENTIER David